

Muestra periodística de lo sucedido en el distrito:

La parte práctica se realizará en el polideportivo

En San José 25 personas se capacitan en albañilería

Comenzó el curso teórico práctico que el municipio lleva adelante junto al Ministerio de Trabajo, la Fundación UOCRA y la CAFESG

El pasado lunes 3 de junio de 2014 en el Museo Histórico Regional de San José comenzó a dictarse el curso gratuito de Albañilería Básica gestionado por la Coordinación de Empleo y Producción de la Municipalidad de San José, conjuntamente con la Fundación UOCRA, la CAFESG y el Ministerio de Trabajo Empleo y Seguridad Social de la Nación. La cursada es de carácter teórico práctica y cuenta con una concurrencia de 25 personas inscriptas de las cuales tuvieron prioridad aquellas que se encuentran desocupadas. Se desarrolla de lunes a viernes durante cuatro horas diarias, su duración es de dos meses con una carga horaria de 180 horas cátedra y está a cargo de Manuel Mierez. Además, finalizado el curso, se le otorgará a cada concurrente una libreta Nacional de la UOCRA. Cabe recordar que las clases prácticas se realizarán en el Polideportivo Municipal de San José donde los alumnos llevarán a cabo distintas refacciones poniendo en valor todo el conocimiento adquirido. Estuvieron presentes en la apertura del curso el Secretario de Gobierno de la Municipalidad de San José, Carlos Becker, el coordinador de Empleo y Producción, Mauro Godein, la coordinadora del CAFESG y Fundación UOCRA, Viviana Palacios y el profesor Manuel Mierez.

El Secretario de Gobierno, Carlos Becker, saludó a los presentes y luego manifestó que “el municipio ha optado por este camino en el cual se impulsa el desarrollo de San José, por eso Claramente la gestión del Intendente Pablo Canalí profundiza día a día este tipo de políticas sociales donde todos los sanjosesinos siguen siendo el motor para el verdadero crecimiento de nuestra ciudad” aseveró Becker.

Por su parte el coordinador de Empleo y producción del municipio de san José manifestó: “para nosotros siempre es muy importante acercarle a la gente de la ciudad herramientas de capacitación y formación profesional, porque de esta manera nos ponemos a disposición de la población para que se puedan formar y tengan cada vez más posibilidades para insertarse laboralmente”

En tanto que el capacitador, Miguel Mierez, resaltó: “es muy importante la gestión de la Oficina de Empleo de la Municipalidad de San José, ya que siempre esta abocada a impulsar nuevas capacitaciones para que los habitantes de nuestra ciudad adquieran diversos conocimientos en un futuro inmediato” destacó. El profesor expresó también: “de esta manera poder aplicarlo a las demandas de oficios laborales que surgen por el progreso de nuestra región que ya ha dado sus frutos en materia de construcción” sostuvo el coordinador del curso.

Plan maestro de agua potable

Se conecta la nueva cisterna en el predio de obras sanitarias

Se sumará a la ya existente con la finalidad de aumentar el caudal para abastecer al tanque central. La inversión es de casi \$1,9 millones

La Municipalidad de la Ciudad de San José trabaja en la conexión de la nueva cisterna de agua potable en el predio de Obras Sanitarias en 9 de Julio y Peyret. La misma trabajará en forma paralela a la ya existente para abastecer al tanque central y forma parte de las obras del Plan Maestro de Agua Potable que lleva adelante el municipio. El mismo comprende además cañería de impulsión y tres nuevos pozos que fueron construidos para sumarlos al tanque. Los trabajos forman parte de un plan integral de mejora del servicio de captación, almacenamiento y distribución del agua potable proyectando a futuro la optimización del sistema. La construcción de la cisterna estuvo a cargo de la empresa Ing. Néstor Mario Sagasti con un presupuesto de \$1.847.380 financiado por la CAFGESG (Comisión Administradora de los Fondos Especiales de Salto Grande).

Programa “San José Sustentable”.

5 de junio: Día Mundial del Medio Ambiente

La ciudad de San José lleva adelante políticas medioambientales a través de un programa integral que interviene en múltiples acciones locales

La Municipalidad de la Ciudad de San José adhiere este jueves 5 de junio al Día Mundial del Medio Ambiente. Fue instituido por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 1972 dando inicio a la Conferencia de Estocolmo, Suecia, cuyo tema central fue el Ambiente. "San José Sustentable" es un programa integral de medio ambiente que involucra a toda la comunidad de San José y sus diferentes actores sociales.

Nace con el desafío de mejorar la calidad de los ciudadanos a partir del cuidado del medio ambiente con diversas líneas de acción como, entre otras, recuperar los espacios verdes, separación y recuperación de residuos, la generación de energía renovable y turismo sustentable. Se cuenta con un complejo ambiental para disposición final de los residuos previamente separados. Allí son reciclados o se les agrega valor, tareas a cargo de una cooperativa. Para ponerse en contacto con el programa: sanjosesustentable@gmail.com

Secretaría de Obras y Servicios Públicos

Trabajos de hormigonado en el desagüe pluvial de Cettour

Siguen las tareas complementarias a la obra de cordón cuneta de avenida Cettour

Esta semana la municipalidad de la ciudad de San José trabaja en el hormigonado de las estructuras del desagüe pluvial de avenida Cettour y Malvinas Argentinas. La obra forma parte del cordón cuneta que se prolonga desde Brouchoud hasta 2 de Abril, que también incluye varios tramos con entubamiento y nueva red de alumbrado público.

“Es una obra compleja que además nos han encontrado varias lluvias en ese lugar , todo lo que sea pluvial se sabe que son complicadas, ahora se está realizando el hormigonado para luego darle el corte definitivo a todo el cordón cuneta de esa zona” indicó al respecto el Intendente Pablo Canali.

El jefe comunal explicó además que “la obra está lista para terminarse, una vez realizado ese lado falta la margen sur que es la otra parte de la obra, necesitamos que la empresa telefónica que ya fue notificada hace un buen tiempo atrás, corra una cámara de fibra óptica para poder culminar” señaló Canali.

Se entregarán este viernes en la plaza

Se invita a las instituciones a solicitar lámparas de bajo consumo

Deben acercarse con una planilla solicitando las lámparas, con la firma de un responsable Este viernes en la plaza Urquiza de San José, representantes del PRONUREE (Programa Nacional de Uso Racional y Eficiente de la Energía) estarán entregando gratuitamente lámparas de bajo consumo a la población y a instituciones. Podrán acercarse de 10 a 13 y de

15,30 a 17,30. . Las instituciones deberán presentar una nota dirigida al Pronuree solicitando lámparas de bajo consumo detallando nombre de la institución y cargo que desempeña el firmante en la misma. Los vecinos deben ser mayores de 18 años y podrán acercarse para realizar el trámite de forma personal con el DNI aunque no es obligatorio, para firmar la planilla. Se hará la entrega de dos lámparas por persona, y en caso de que presenten lámparas incandescentes (focos comunes) llevando uno se otorgarán tres de bajo consumo, si llevan 2 se entregarán cuatro bajo consumo y en el caso de llevar tres focos comunes se entregarán cinco de bajo consumo.

Sábado 21 y domingo 22 de junio

Se presenta el cronograma de actividades del Festival del Mate de Té

La segunda edición del evento contará con una expo-hobby, degustaciones y concursos.

Actuarán la Peña "Irupé" y Andrea Morel

El Área Joven de San José presenta el cronograma de actividades que se llevarán a cabo en el marco del Segundo Festival del Mate de Té en el predio de la estación. Este año habrá una expo-hobby, sector de ventas, autos antiguos y un taller de blends coordinado por la invitada de honor, la sommelier de té Gabriela Chromoy. Además se realizarán diferentes juegos y concursos cuyos ganadores serán premiados con productos y servicios de prestadores turísticos de la región. Como en cada evento organizado por el área, habrá servicio de cantina prestado por la Agrupación Vida de Perros y se recomienda traer sillones y el mate de té.

Concurso fotográfico "Mate de té y abuelos"

Previo al festival se lleva a cabo un concurso fotográfico con la temática "Mate de té y abuelos".

Los interesados deben subir imágenes a la fan page del festival en Facebook o bien citar @MatedeTeFest en Twitter.

Cronograma de Actividades

Toda la actividad se realizará en el predio multieventos y en EL Centro Cultural Juvenil "La Estación", con acceso por calle Entre Ríos.

SÁBADO 21 DE JUNIO

15 hs. Apertura de la muestra Expo-Hobby.

16 hs. Workshop (Taller) sobre Blends con Gabriela Chromoy.

17: 30 Presentación del Coro Municipal de Niños

En simultáneo: Juego de Degustación, auspiciado por Termas San José.

DOMINGO 22 DE JUNIO

14 hs. Apertura de la muestra Expo-Hobby

Presentación de Autos Antiguos

15 hs. Inicio de los juegos: Armado en velocidad

Multiple-Choice en pantalla

Degustación.

Concurso "Mejor mate de té cebado"

17 hs. Entrega de premios.

Presentación de la Peña Irupé.

17: 30 Presentación de Andrea Morel.

Citaciones del cementerio

La Administración del cementerio de San José cita a familiares de los siguientes fallecidos por razones de su interés. Deben acercarse en el horario de 7 a 12.

Adami Dora Ester, Lambert Milsíades Isidoro, Varela Héctor Omar, Antonia Esther Zapata, Edilda Rogelia Arrúa, María Irides de Gabioud, Gallicet Elis Saúl, Pinget Omar Miguel, Sotelo

San José (Entre Ríos)

Escrito por Miguel Bayardi

Jueves, 05 de Junio de 2014 19:12 -

Rito Delio, Forclaz Carmen Teresa, Evangelina Perdomo de Villanueva, Arrúa Enrique Omar, Challier Alba Teresita, Nélide Margarita Beber, Margarita Felipa Migueles y Guy Felipe Edmundo.